
令和２年鰺ヶ沢町議会第３回定例会一般質問通告表 

 

（令和２年８月２８日正午〆切） 

 

順位 質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁者 

１ 

４番 

菊谷 忠光 

４０分 

１．小中学校の暑さ対

策への取り組みに

ついて 

（１）児童・生徒の学校管理下における、暑さ対策の

現状と今後の対策について伺いたい。 
教育長 

２．町内飲食店の救済

事業について 

（１）新型コロナウイルス感染症で苦しむ町内飲食店

救済を目的とした、あじがさわ応援めしプロジェ

クト。今後の目標と計画について伺いたい。 

町 長 

２ 

１０番 

齋藤 孝夫 

３０分 

１．あじバスの契約更

新について 

（１）前回の契約時に、町内２社で入札しているが、

もっと多くの事業者を参加させればサービスが向

上すると思うが、どのように考えているか。 

（２）利用者から、乗降時にステップ（乗降口）が高

くて乗り降りしにくいという意見を聞くが、更新

時はステップ（乗降口）が低い乗り降りしやすい

バスにしてもらえないか。 

（３）利用者が少なく道路が狭いのに、大型バスが来

て危ないので、バスを小型化することはできない

か。また、誰も乗車しない時間帯や無駄な経路を

運行しているように思うが、しっかり検討して計

画しているのか。 

町 長 

３ 

５番 

 東條 一彦 

  ３０分 

１．除雪体制について 

（１）昨年度新たに実施した除雪体制で、見直す点は

ないのか。 

（２）今年度の除雪業者は、どのようにして決めるの

か。 

（３）各業者への除雪金額は、どのようにして決める

のか。 

町 長 

２．小中学校を対象と

しているＩＣＴ教

育、ＧＩＧＡスクー

ル構想について 

（１）ＩＣＴ教育、ＧＩＧＡスクール構想とは何か。 

（２）ＩＣＴ環境整備、ＧＩＧＡスクール構想の現在

の進捗状況と今後のスケジュールは、どのように

なっているのか。 

教育長 


